

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16566-a-la-decouverte-de-ludo2607>

A la decouverte de ludo2607

☆☆☆☆ (0 note) 📅 02/02/2009 19:09 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 1.644 fois 👤 Par takl 🗨 0 comm.

Dans la lointaine tundra norinoise, de véritables supporters du Racing survivent en espérant des jours meilleurs pour leur club, en rêvant de Teddy Bertin et de Bob l'éponge. Ludo2607, depuis longtemps présent sur le forum de racingstub.com avec la bonne humeur qui le caractérise, nous explique ce mode de vie extrême.

Salut! Peux tu te présenter?

Je m'appelle Ludovic, j'ai 26 ans. Mulhousien de naissance et de coeur, je suis archiviste dans une société basée à Rouffach. Actuellement je vis à Pfstatt, dans la banlieue nord de la ville du moulin.

Voues-tu un culte particulier à Bob l'Eponge?

Oui. Je crois que c'est mon côté Peter Pan, qui veut pas grandir. Je garde un pied en enfance comme ça. J'avoue sans honte que c'est un dessin animé qui me fait bien marrer, bien débile, un peu comme Oggy et les cafards. Que de la bonne référence intellectuelle.

Quand et comment es-tu devenu supporter du Racing?

Je pense que ça résulte de plusieurs faits. J'ai commencé à rêver foot avec le F.C. Mulhouse bien entendu. Le Stade de l'III plein comme un oeuf, écran géant pour la venue de l'Ohème. La saison 1989-1990 a été la première où je me suis passionné pour le foot. Premiers rêves et premiers pleurs avec une relégation immédiate.

Au fur et à mesure que le FCM végétait en D2, j'ai commencé à suivre le Racing de plus en plus, et notamment l'épopée en Coupe de France 1994-1995 avec Vencel, Leboeuf, Sauzée, Mostovoï, Gravelaine, Keller,... Quand je repense à l'effectif de ouf que le Racing avait... Bref, ça, Radio France Alsace, Eric Sold (RIP), le « tintintintinnnn tintintin » quand les bleus marquaient, le « Allo maman bobo » quand on s'en prenait un, les matchs que j'enregistrais sur mon radio-K7, et qu'il y avait un but juste quand je retournais la K7... Tout ça m'a mis le bleu (roy) dans le coeur, et ce, pour longtemps...

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com ?

En juillet 2005, je devais être censé bosser sur mon mémoire de maîtrise et ça me gavait. Je surfais sur le net et je suis arrivé sur racingstub.com comme pas mal de gens je pense, c'est à dire en cherchant à me renseigner sur les nouvelles recrues. Depuis, je ne suis pas celui qui poste le plus, mais il n'y a pas un jour où je ne lis pas assidûment le stub. Parfois même, quand je m'ennuie, je relis depuis le début des vieux topics ou les topics « J'ai la rage » ou « Je suis bien content » et ça me fait bien marrer de revoir des répliques cultes ou de relire certains stubistes aujourd'hui disparus, soit parce qu'ils ont été bannis, soit parce qu'ils ont tourné la page racingstub et n'y postent plus.

Ces derniers temps, je poste plus, mais parfois je tombe facilement dans la réaction épidermique et il y a certains posts que je regrette car inutiles et surtout écrits à chauds et sans aucune argumentation...

Quels sont les aspects positifs ou négatifs du stub d'après toi?

J'aime la qualité de la rédaction des articles, de la modération, de 80% des stubistes « réguliers » qui postent, la profondeur de certains topics (non ! Pas « Dans ton cul »). J'oublie sans doute plein de choses, dont l'aspect communautaire qui est vraiment exceptionnel à mon sens.

J'apprécie moins la dérive de certains stubistes « kévins » ou « vieux de la vieille qui sait tout » depuis un certain temps. Dur, dur de pas s'énerver parfois quand on lit certains posts.

Mon regret, celui de ne pas avoir rencontré encore en chair et en os certains stubistes avec qui j'aurais grand plaisir je crois de discuter. J'aimerais vraiment en connaître dans la vraie vie, et qu'ils me connaissent aussi un peu mieux par là même.

Peux-tu nous parler de souvenirs qui t'ont particulièrement marqué avec le Racing?

Les coups francs de [Teddy Bertin](#) commentés par Sold. Enorme. Sold c'était un gars qui avait le Racing au coeur et qui me manque cruellement. J'aurais presque dit la finale Coupe de la Ligue 2005 et le maintien la même année, mais à partir d'août 2005 c'était le retour

Franchement, j'aurais presque dit la même chose de la Ligue 2005 et le maintien la même année, mais à partir d'août 2005 c'était le retour au cauchemar donc ce n'est pas un bonheur qui m'a marqué très longtemps...

Malheureusement, aimer et suivre le Racing, c'est aussi beaucoup de larmes de tristesse, de rage...

Mais je suis encore là, et Hoffenheim peut encore se brosser longtemps avant que je ne déménage chez eux...

Quelles sont tes passions en dehors du football?

Dans ma vie hors Racing, comment ne pas évoquer mon engagement spirituel qui occupe la première place dans ma vie et donc dans mon emploi du temps. Sinon il y a aussi les films de Miyazaki (Le Voyage de Chihiro, Le château dans le ciel,...), le karaoké, la photographie et les sorties entre amis.

Tu affiches sur ton profil que tu es fan du FC Mulhouse.. Tu suis encore un peu ce club?

Honnêtement, le FCM, c'est un amour qui a été brisé dès le début. Quelle tristesse que ce club... Je suis tous leurs résultats et depuis deux trois ans, on sent une plus grande volonté de construire un vrai projet pour redevenir un club professionnel. Avec notamment [lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=110]Gharib Amzine et [Albert Falette](#) aux commandes, l'espoir est toujours d'actualité.

Le problème est que la Ville de Mulhouse n'a jamais voulu investir dans deux clubs pros en même temps. Alors un coup c'était le foot, un coup le basket. Pour quel résultat au bout de 10 ans ? Un club de foot en CFA et un club de basket (qui avait connu les sommets français et un bon niveau en Coupe d'Europe à la fin des années 80 et début des années 1990) redevenu amateur. Heureusement qu'il y a le volley féminin, le tennis et le MON...

Au stade, tu es plutôt "latérales" ou "virage"?

Généralement mon emplacement préféré, c'est en nord haute ou basse, secteur A, donc près du kop. C'est quand même la qu'on vit le match, près des UB90.

Comment expliques-tu la mauvaise passe que traverse le Racing actuellement?

Je pense qu'au début, ce sont les circonstances qui se sont acharnées sur le Racing. Pas moins de 8 candidats-titulaires se sont retrouvés indisponibles. Le collectif qui tournait assez bien jusque là en a été bouleversé. Après, comme souvent au Racing, c'est la dramatisation, la démoralisation et les boulets de mauvais augures qui sont de retour sur les forums.

Bezzaz, Dja Djedje, Rômulo arrivent... le mercato hivernal te satisfait-il?

Oui. Et mon côté schizo me pousse à affirmer que si nous n'avions recruté personne, eh bien j'aurais également été satisfait. Je m'explique. Franchement, au Racing, les mercatos hivernaux ont pratiquement tous été pourris. Chapuis en est le parfait exemple mais pratiquement chaque année c'était un boulet qui venait.

Donc la prudence et le peu de comm' qui a été fait autour du recrutement me satisfont pleinement. Et puis comme je le disais précédemment, 8 titulaires nous manquaient. On peut espérer que leur retour signifiera un retour à des jours plus heureux. Oh happy daaaaays...

Ces trois là m'ont l'air pas mal. Et en plus, on a un peu dégraissé. Je suis donc globalement satisfait du mercato, oui.

Les supporters devraient-ils toucher de l'argent sur les transferts?

Sur certains transferts, peut-être : Gmandia, Chapuis, Paatelainen,... Ceux-là, fallait vraiment se les taper en match, hein...

Comment vois-tu la suite de la saison? Qui montera en L1?

Je suis optimiste pour la fin de saison. Le Racing a mangé son pain noir hivernal, le printemps sera en avance je pense, avec un effectif qui va retrouver du volume. Le seul grain de sable qui pourrait faire dérailler le train, ce serait une démission des joueurs vis à vis de Furlan. Ca s'est déjà vu dans quelques clubs, à commencer par le Racing de l'an dernier. Autre temps, autre moeurs ? Mouarf....

Lens, le Racing et Metz monteront à mon avis. Expérience, expérience...

C'est quoi qui tourne en boucle sur ta stéréo?

En ce moment, c'est Silversun Pickups et leur chanson Lazy Eye.

Sinon, je suis assez fan aussi de groupes comme Interpol, Mars Volta ou bien encore les Shiny Toy Guns

Simon, je suis assez fan aussi de groupes comme Interpol, mais voilà ou bien encore les Smily Toy Guns.

Es-tu capable de composer un alexandrin à la gloire de [lien=<http://www.racingstub.com/page.php?page=dirigeant&id=114>]Jean-Marc Furlan [mailto:][lien]?

Comme je suis un gros mauvais dans ce domaine, voici une citation extraite de Surénal de Corneille et qui sied particulièrement bien à ce que je ressens pour le Racing:

*« Toujours aimer,
Toujours souffrir,
Toujours mourir »*

Ton mot de la fin :

Qui vit dans un ananas dans la mer,
Bob l'éponge carrée,
Qui compte bien y faire carrière,
Bob l'éponge carrée,
Si vous avez un souhait qui faut-il appeler,
Bob l'éponge carrée,
Qui n'a pas peur des gros méchant poissons,
Bob l'éponge carrée,
Bob l'éponge carrée,
Bob l'éponge carrée,

Hooooo ho ho ho ho ho hooooo

Et Allez Racing...

takl